



Maquette des thermes de Cassinomagus et visite virtuelle organisée par les 4^è de l'option LCA

publié le 25/01/2021

Suite à la visite des thermes de *Cassinomagus* qui a eu lieu au 1er trimestre, les élèves de 4^è ont fabriqué une maquette pédagogique actuellement exposée au cdi (voir photos), ainsi qu'une maquette virtuelle réalisée à l'aide du logiciel *Minecraft*. Par groupes ou individuellement, ils ont étudié puis reproduit chacun une pièce du monumental bâtiment. Des cours de chauffe aux bains, du gymnase aux espaces de soin - sans oublier les latrines -, ils se sont penchés sur les technologies, les mœurs et les croyances de nos lointains ancêtres.

Par ailleurs, les latinistes ont préparé un cours et une visite virtuelle des thermes de *Cassinomagus* à l'aide de leur maquette, afin de partager leurs connaissances avec les élèves de 6^è et de les sensibiliser aux cultures de l'Antiquité.

Ce projet est le fruit d'un groupe classe très dynamique et investi, qui ne manque pas de remercier le dispositif « Collège et patrimoine » du département de la Charente, grâce auquel leur découverte de ce remarquable site archéologique a été possible.

Portfolio

